

SnowXschoolgames: Steirische Skiercross Meisterschaften der Oberstufe 2012 Kreischberg

### **Bronze für das Mädchenteam des Gymnasium Hartberg**

Zwei Mädchen und zwei Burschenteams des Gymnasium Hartbergs nahmen bei den Steirischen Skiercross Meisterschaften am 1. März 2012 mit einem sehr

großen Starterfeld (mehr als 500 Starter) teil. Dabei holte das Team Gym HB 3 mit den Fahrerinnen Ann-Sophie Herbst, Alina Pölzelbauer und Anna Putz Bronze. (5fs bzw. 2x 6s)

Team Gym HB 4 (Larissa Schweighofer 6s, Magdalena Hofer 5fs und Jeanine Harmtodt 6s) wurde trotz Sturz auf der schwierigen Crossstrecke mit Steilkurven, Wellenbahn und Sprüngen starker 7.

Das Team Gym HB 2 (Maximilian Putz, Patrick Hammer 5fs und Lorenz Koller 5es) konnte bei den Burschen den 5. Platz belegen. Matthias Felber (5fs) fuhr die zweitschnellste Zeit bei den Oberstufenburschen.

Eine toll organisierte Veranstaltung mit Skitest, zahlreichen Sachpreisen und das herrliche Wetter rundeten das gute Ergebnis ab.



Die BronzemedallengewinnerInnen:v.v. Ann-Sophie Herbst, Alina Pölzelbauer, Anna Putz

[Fotos>>](#)

[Ergebnisliste Burschen>>](#)

[Ergebnisliste Mädchen>>](#)